



En junio, ampliación del Suburbano al AIFA, ofrece AMLO

SUPERVISA con gobernadora y los titulares de Sedena e Infraestructura avance del tren; será transporte seguro y rápido al aeropuerto, destaca. **pág. 4**

Por Sergio Ramírez
sergio.ramirez@razon.com.mx

En Acolman, Estado de México, el Presidente Andrés Manuel López Obrador y la gobernadora, Delfina Gómez, refrendaron su compromiso de impulsar los programas de bienestar y educación para la entidad, y anunciaron que en junio próximo será inaugurado el ramal de Lechería-AIFA del Tren Suburbano a Buenavista.

Luego de un recorrido de supervisión, acompañado de la mandataria y el titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), Jorge Nuño, López Obrador dijo que se han realizado diversas obras como el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y el parque ecológico de Texcoco, donde se pretendía construir el anterior aeropuerto, gracias a los ahorros en el presupuesto y que no se permite la corrupción.

“Estamos terminando el tren, como aquí lo mencionó la maestra Delfina, del Aeropuerto Felipe Ángeles hasta Buenavista, el centro de la Ciudad de México; en junio vamos a inaugurar ya ese tren”, dijo.

Al tiempo que recordó que una parte del Tren Interurbano de Toluca a la CDMX, denominado El Insurgente, ya fue inaugurada; “ese también lo vamos a dejar terminado”, afirmó.

Posteriormente, durante el evento realizado en la Unidad Deportiva Acolman, la gobernadora reconoció los programas que el Presidente ha afianzado en más de cinco años de Gobierno, bajo la premisa de “Por el bien de todos, primero los pobres”.

“Venimos de una jornada de supervisión del Tren Suburbano en su tramo Lechería al AIFA, fue un encuentro muy pro-

Anuncian para junio ampliación del Suburbano al AIFA

Impulsan AMLO y Delfina programas del bienestar

EL PRESIDENTE, la gobernadora del Edomex y el titular de la SICT, Jorge Nuño, recorren obra del Tren; la mandataria destaca 400 mil apoyos de la tarjeta Mujeres con Bienestar



LA GOBERNADORA Delfina Gómez y el Presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.

“ EN ESTE EVENTO celebramos los resultados y avances de los Programas para el Bienestar y reafirmamos nuestro compromiso con una agenda social amplia y atenta a las condiciones y necesidades de la ciudadanía”

Delfina Gómez
Gobernadora del Estado de México

ductivo en el que pudimos constatar los avances de esa importante obra que nos permitirá ofrecer a la gente un servicio de transporte seguro y rápido al Aeropuerto Felipe Ángeles”, mencionó.

En ese sentido, López Obrador adelantó que junto con la gobernadora supervisará hoy las obras del metrobús Chalco-Santa

Martha: “Es otra obra que estamos haciendo aquí en el Estado de México, y así en todo el país. Y decía yo, vamos a continuar con todos los programas de bienestar”.

La mandataria estatal admitió que “cada día, señor Presidente, vemos su compromiso reflejado en obras y acciones que nos muestran su habilidad para ad-

ministrar y su visión de apoyo a la gente. Cada vez que nos visita en el Estado de México, no podemos dejar de reconocer esa energía y esas muestras de cariño hacia los mexiquenses”.

En respuesta, López Obrador aseguró que no hay que preocuparse en el 2024, porque el presupuesto para los programas sociales ya está garantizado porque la fórmula es no permitir la corrupción.

Destacó que, en Acolman, ocho mil 717 adultos mayores reciben la pensión del Programa Adultos Mayores; además 504 jóvenes se benefician del programa Jóvenes Construyendo el Futuro y dos mil 165 estudiantes de educación básica seguirán recibiendo mil 840 pesos bimestrales.

Ante cerca de cuatro mil asistentes, Delfina Gómez enlistó los programas que ha puesto en marcha en poco más de tres meses de su administración, como el inicio de la entrega de la tarjeta Mujeres con Bienestar, que ha beneficiado a 400 mil mujeres; títulos de propiedad a campesinos y ejidatarios, y la basificación de maestros.

“Este es un compromiso que tomamos muy en serio, partiendo del ejemplo que usted nos ha dado y la indicación que nos dio de atender a los más necesitados”, dijo.